
第 2 回帯広市産業振興会議 議事要点

■日時：平成 21 年 6月 3 日午後 7 時から 9 時まで

■場所：帯広市役所 10 階第 6会議室

○会長あいさつの後、振興会議の役割、進め方について委員から発言があった。

・委員からは、「産業振興会議としてどこまでやればいいのか」、「どこまで踏み込んでいく

のか」、「他の組織との関係はどうなるのか」、「ビジョン事業の進捗管理をするというのが

役割として重たい」などの意見があった。

○次に部会について事務局より資料に基づき説明があった。

・委員からは「部会の設置は、振興会議で検討をしてから設置するということを考えるべ

きでないか」「部会を設置すると振興会議から議論が遠ざかっていくのではないか」などの

意見があり、事務局から「ビジョン事業の進捗状況を随時お知らせする中で、部会を新た

に作るべきだという話になれば機動的に、立ち上げていく」などの説明があった。

（了）


